
Sin.Base: resoconto del 18 ottobre 2010

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 18 ottobre 2010.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITÀ – In diffusione quello sulla professionalità, da dare quello per il Gaslini e quello, ovviamente, 
per il 22 a Balbi 4. DIMI – In reparto clima migliorato tra infermieri ed OSS ma la diffidenza è veramente 
diffusa ed un prodotto concreto sgorgante dalle carenze di personale. In ogni caos la rsistenza a queste 
fratture è esattamente il compito che qualsiasi sindacato dovrebbe assolvere. Il volantino per il gaslini 
testimonia che non siamo disposti a recedere da questo compito. 
PARTTIME: Approvato il collegato lavoro anche alla Camera, protocolleremo la lettera per la direzione.
DIFFUSIONE: FdC in ritardo per colpa nostra ma per quanto riguarda la diffusione dei volantini ed il 
materiale che distribuiamo la solidarietà anche di lavoratori prosegue.
PARCHEGGI: Incontro azienda – sindacati ed RSU sui parcheggi interni. Nostra opposizione al numero 
di posti riservato ai dipendenti. Di fatto non riusciremo a trovare parcheggio, perdendo tempo e denaro.
RADIOLOGIA:   CISL   e   CGIL   sono   passati   dalla   parte   aziendale   giustificando   la   possibile   (?) 
introduzione del turno in sesta. Anche la FIALS, ma non nelle persone dei Lotta Comunisti, con noi, UIL 
e NursingUp, restano fermi al rifiuto assunto dai lavoratori in assemblea. Soprattutto gli iscritti  UIL 
erano   per   un   opposizione   legale,   è   invece   passata   la   nostra   proposta   di   sciopero   'bianco', 
responsabilizzando i lavoratori mentre riscoprono la loro forza.
GASLINI – La Temporary ha concesso i codici per decifrare le buste paga. In effetti ci sarà un 'concorso' 
ma solo per 68 persone, previo acquisto dell'apposito modulo!!!! 

VIGILANZA – Presto dovremmo essere in grado di illustrare in assemblea di un'azienda il Sin.Base. 

STUDENTI – UDS, riunione interna con nostra partecipazione, dovrebbero partecipare il 22 a Balbi, 
anche se di pomeriggio hanno non poche difficoltà.  

INCONTRI DEL LUNEDI' –  Incontro sulla  storia del  movimento operaio,  il  1848, relatore 
M.B.. Questa sera invece cineforum “I lunedì al sole”. 

COOP PAPAVERO – In preparazione assemblea a Balbi 4. Aderiscono CUB, USI, COBAS, UDS.

VARIE – COBAS: venerdì scorso presidio a De Ferrari. Noi abbiamo partecipato, a questo tipo di 
iniziative parteciperemo comunque sostenendole, evitando, per quanto nelle nostre possibilità, che  non 
riescano. La partecipazione di una scuola media, che ha scioperato di propria iniziativa, ha fatto riuscire il 
presidio, che poi i Cobas hanno trasformato in un breve corteo sino al provveditorato e che si è sciolto al 
ritorno  davanti  alla  prefettura.  Forse  questi  “presidi”  sarebbe  meglio  utilizzati  come  manifestazioni 
autonome, con interventi ecc., puntando sulla propaganda.
FIOM – Manifestazione romana di sabato scorso. Tra loro vantano grandi numeri, ma questa volta non 
pronunciato alcun milione di partecipante. Parlano di 300.000 ma per quello che abbiamo visto noi, sia di 
fatto che attraverso la TV, piazza San Giovanni, con una capienza di 60.000 persone (4/mq), era piena a 
metà. Il risultato sarebbe … la messa in cantiere di un … progetto di sciopero generale. Riducendo il tutto 
ad una questione di forme di lotta anziché di contenuti politici e sociali. Anche ogni formazione “politica” 
ha vantato il proprio successo nonostante, contati uno ad uno, non arrivassero spesso ad una cinquantina, 
quindi  con  numeri  inversamente  proporzionali  alle  dimensioni  dei  rispettivi  striscioni.  Nell'insieme 
l'operazione aggancio con il sindacalismo di base non è riuscita mentre gli andata meglio con alcuni centri 
sociali (vedi anche vernice ed uova sulle sedi di CISL-UIL), il cui peso politico è però nullo.

Genova, 18/10/10
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